

Beschlüsse

zur Drucksachenummer

00958/2011

**Kalkulation der Abfallgebühren und Änderung der Hausmüllgebührensatzung ab 2012,
Änderung der Hausmüllentsorgungssatzung**

Beschlüsse:

12.12.2011	Stadtvertretung
025/StV/2011	25. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtvertretung

Bemerkungen:

1.
Der Hauptausschuss empfiehlt der Stadtvertretung folgende geänderte Beschlussfassung:

Die Oberbürgermeisterin wird gebeten zu prüfen, ob vor dem Hintergrund der Verringerung des Müllvolumens eine Änderung der Gebührenstruktur erfolgen kann.
In diesem Zusammenhang wäre das Abfallwirtschaftskonzept als Grundlage für die Kalkulation zu modifizieren, folgend dann eine Neukalkulation vorzunehmen und daraus ableitend eine Satzungsänderung vorzunehmen.

2.
Der Stadtpräsident stellt die Beschlussempfehlung des Hauptausschusses zur Abstimmung.
Die Mitglieder der Stadtvertretung erheben keinen Widerspruch.

Beschluss:

Die Oberbürgermeisterin wird gebeten zu prüfen, ob vor dem Hintergrund der Verringerung des Müllvolumens eine Änderung der Gebührenstruktur erfolgen kann.
In diesem Zusammenhang wäre das Abfallwirtschaftskonzept als Grundlage für die Kalkulation zu modifizieren, folgend dann eine Neukalkulation vorzunehmen und daraus ableitend eine Satzungsänderung vorzunehmen.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig beschlossen

